

La nouvelle Salle des activités

Un nouvel espace pour redonner plus de vie aux activités

L'association a entrepris depuis plus de six mois des travaux d'aménagements d'une nouvelle salle d'activités à l'hôpital d'enfants de Rabat.

Grâce à la contribution de bienfaiteurs, de fournisseurs et d'artisans, ce projet a vu le jour et permettra ainsi de donner sourire et joie à des centaines d'enfants qui fréquentent l'hôpital d'enfants de Rabat.

La salle dispose de 4 espaces d'animations :

- Espace de Travail: constitué de 6 tables et de 36 tabourets permettant ainsi aux enfants d'effectuer des travaux de coloriage, de peinture et de bricolage dans des bonnes conditions.
- Espace d'accueil: pour l'accueil des enfants, disposant d'un ordinateur, une imprimante, une minichaîne, un DVD, le tout relié à un video-projecteur permettant ainsi des animations et des projections de tout genre.
- Espace bibliothèque: un espace de lecture pour les enfants désirant apprendre ou lire une belle histoire pendant les activités.
- Espace enfants moins de 2 ans : espace dédié aux enfants de 6 mois à 2 ans pour donner la chance à cette catégorie d'enfant de bénéficier d'activités de distraction en compagnie de leur maman.

En photos:



Espace de travail



Espace d'accueil



Espace bibliothèque



Espace enfants moins de 2 ans

Hôpital d'enfants de Rabat <u>5ème Etage</u>

Salle N°2: Salle de jeux